
Der Umweltschutz-, Wirtschaftsförderung- und Energieausschuss nimmt die Mitteilung der 
Bürgermeisterin sowie die Informationen zur weiteren Vorgehensweise zur Kenntnis. Seitens der 
Verwaltung werden Alternativen sowie die Vor- und Nachteile der Betreuung durch die FBG 
Bornheim geprüft und der Ausschuss wird über das Ergebnis informiert. 


